Гуманитарный проект Государственного учреждения образования
«Средняя школа № 2 г. Быхова»
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	1. Наименование проекта: Wellness-платформа «РУЖА»

	2. Срок реализации проекта: 2019-2020гг.

	3. Организация-заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение образования «Средняя школа № 2 г. Быхова»

	4. Цели проекта: создание условий для укрепления здоровья подрастающего поколения, приобщения молодежи к здоровому образу жизни и отказа от вредных привычек через организацию круглогодичного функционирования на территории ГУО «Средняя школа №2 г.Быхова» Wellness-платформы «РУЖА».

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

- создать современный, благоустроенный, многофункциональный спортивный комплекс, предназначенный для занятий физической культурой и активными видами деятельности, в том числе в рамках инклюзивного образования лиц с особенностями психофизического развития и людей с ограниченными физическими возможностями;
- построить военно-прикладную полосу препятствий для допризывной подготовки учащихся школы;
- организовать рекреационную зону игр для младших школьников;

- систематически использовать для проведения учебных занятий, различных спортивных соревнований как внутри школы, так и на уровне школ района, для организации досуга жителей микрорайона через спортивные мероприятия и проведение семейных спортивных праздников как средства укрепления семейных ценностей;

- максимально удовлетворять потребности детей, их родителей и жителей микрорайона в занятиях спортом и активном семейном отдыхе на открытом воздухе; 
- повысить заинтересованность молодёжи в здоровом образе жизни;
- дать бесплатную возможность жителям микрорайона заниматься спортом; 
- формировать в подростковой среде позитивную мотивацию на здоровый образ жизни. 

	6. Целевая группа: 

- обучающиеся ГУО «Средняя школа № 2 г. Быхова» и их родители;

- жители микрорайона ГУО «Средняя школа № 2 г. Быхова»;
- люди с ограниченными физическими возможностями.

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: 

С целью содействия массовому привлечению жителей микрорайона ГУО «Средняя школа № 2 г.Быхова» к активному образу жизни и занятиям спортом на открытом воздухе планируется организовать Wellness-платформу, отражающую концепцию ЗОЖ, основанную на сочетании физического и ментального здоровья, разумных физических нагрузок, здорового питания и отказа от вредных привычек. У белорусов «ружа»– символ здоровья и долголетия. Поэтому девиз реализуемой Wellness-платформы – «Реализуй Улучшенный Жизненный Алгоритм!».
В ходе реализации проекта на территории ГУО «Средняя школа № 2 г.Быхова» будет организована крытая площадка здоровья и установлены Велотренажер КС-21, Гребной тренажер КС-215, Тренажер «Орбитрек» КС-211, Тренажер «Твистер» КС-210, Рычажная тяга КС-220 и т.д., создана военно-прикладная полоса препятствий для допризывной подготовки учащихся школы; установлен скалодром; организована рекреационная зона для младших школьников с современным игровым городком. Представители целевой группы получат возможность следить за своим здоровьем, активно проводить время и заниматься спортом на свежем воздухе. Площадка с уличными тренажерами позволит отвлечь ребят от компьютеров, от вредных привычек и будет способствовать развитию здорового поколения.
Также будет организована комбинированная спортивная площадка с качественным современным покрытием, включающая футбольное поле с искусственным газоном, волейбольную и баскетбольную, хоккейную площадки, теннисный корт, беговую дорожку, секторов для прыжков и метания, установлено ограждение стадиона и футбольного поля, а также трибуна для зрителей на 200 посадочных мест, оборудована современная «Streetworkout»-площадка. По периметру стадиона будут находиться осветительные приборы. Предусмотрено озеленение прилегающей территории с применением ландшафтного дизайна.

	8. Общий объём финансирования (в долларах США) – 200 000,00 $

	Источник финансирования

районный бюджет 
	Объём  финансирования

(в долларах США) – 200 000,00 $

	Средства донора
	180 000,00 $

	Софинансирование
	20 000,00 $

	9. Место реализации проекта: Республика Беларусь, Могилевская область, Быховский район, г.Быхов.

	10. Контактное лицо: Гончаров Александр Петрович, директор школы, +375 29 3483476, bykhov_school2@mail.ru
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The humanitarian project of the State educational establishment
«School № 2 of Bykhov»
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	1. The name of the project: Wellness-platform "RU(z)HA”

	2. The term of the project: 2019-2020 

	3. The applicant that proposes the  project: the State educational establishment "School No. 2 of Bykhov»

	4. The aims of the project: the creation of conditions for strengthening the health of younger generation, the introduction of the youth to a healthy lifestyle and refusal of bad habits through the organization of a year-round functioning Wellness-platform “RU(z)HA” located on the territory of School №2. 

	5. Tasks for implementation within the framework of the project:
- to create a modern, comfortable, multifunctional sports complex designed for physical culture and outdoor activities, including the inclusive education of persons with special needs of psychophysical development and people with disabilities;

- to build a military-applied obstacle course for military training of school students;

- to organize a recreational zone of games for  primary school students;

- to use this complex systematically for training sessions, various sports competitions both inside the school and at the school level of the district, for the organization of leisure of residents of the district through sports events and holding family sports events as a means of strengthening family values;
- to follow the needs of children, their parents and residents of the neighborhood in sports and active family outdoor recreation; 

- to increase the young people interest  in a healthy lifestyle;

- to give free opportunity to residents of the neighborhood to do sports; 

- to form a positive motivation for a healthy lifestyle in the adolescent environment.

	6.The target group:
- the students of different ages and their parents;

- the student with mental and physical disorders;
- the residents of the school neighborhood.

	 7. The brief description of project activities: 
In order to promote the mass involvement of residents of the neighborhood of School № 2 to an active lifestyle and outdoor sports, it is planned to organize Wellness-platform “RU(z)HA” that reflects the concept of a healthy lifestyle, based on the combination of physical and mental health, reasonable physical activities, healthy diet and abandonment of bad habits. The Belarusians have "ruzha" (a rose) as a symbol of health and longevity. Therefore, the motto of Wellness-platform “RU(z)HA” is "Reach Unique Health Ambitions!".

During the implementation of the project on the territory of School № 2 an indoor health playground will be organized and such training devices as Bike Trainer KS-21, Rowing maching KS-215, Simulator "Orbitrek" KS-211, Exerciser "Twister" KS-210, Lever Thrust KS-220, etc. will be installed; a military-applied obstacle course for military training of school students will be created; a climbing wall will be installed ;a recreational area for younger students with a modern game town will be organized. The representatives of the target group will have the opportunity to improve their health, spend time actively and play sports in the fresh air. The area with outdoor training devices will help to distract children from computers, bad habits and it will make a great contribution into the development of a healthy generation.
There also a combined sports ground with high-quality modern coverage, including a football field with artificial turf, volleyball, basketball and hockey pitches, tennis court, a treadmill, sectors for jumping and throwing will  be organized, fencing around stadium and football field, as well as a tribune for spectators for 200 seats will be installed. This sport ground will be equipped with a modern "Street workout" playground. Along the perimeter of the stadium lighting will be installed. The landscaping of the surrounding area with the use of landscape design will be provided.

	8. Total amount of financing ( US dollars) – 200 000,00 $

	The source of financing:

district budget
	The amount of funding ( US dollars) – 200 000,00 $


	Donorfunds
	180 000,00 $

	Co-financing
	20 000,00 $

	9. The location of the project: The Republic of Belarus, Mogilev region, Bykhov district, Bykhov.

	10. The contact person: Aleksandr Goncharov, the principle of the school, +375 29 3483476, bykhov_school2@mail.ru



